

PRIMERA CATALANA

El Sant Celoni llega a Horta tras ganar con nueve al Badalona

JORDI PURTÍ

El C.E. Sant Celoni visitará este domingo al Horta, un equipo muy parejo en la clasificación, por lo que una nueva victoria de los del Baix Montseny serviría para escalar un poco más y seguir madurando en esta primera temporada en Primera Catalana, ahora que el descenso ya se ve a nueve puntos de distancia. Aunque saben que el partido en el campo barcelonés no será nada fácil, llegan al encuentro tras una épica victoria ante uno de los gallitos de la división, el Badalona B. Tras una primera parte en que los badaloneses dispusieron de muchas ocasiones de gol ante un Sant Celoni muy cerrado, todo cambió en la segunda mitad. En el minuto 61 llegó el 1-0 obra de **Carlos López**. En el 66 el árbitro expulsó a **Sese** por doble amarilla y en el 68 a **Vázquez** con



El Sant Celoni realizó uno de los mejores partidos del año ante un grande..

roja directa. Quedaban más de veinte minutos y el Sant Celoni, con sólo nueve jugadores, tuvo que reorganizar el equipo para conservar la ventaja en el marcador. Con el Badalona absolutamente volcado y el portero **Jaume Prado** de figura estelar, el Sant Celoni

pudo organizar un contraataque en el 84 que **Carlos** culminó con el 2-0 final. En definitiva un partido bronco con tangana en el túnel de vestuarios tras finalizar los primeros 45 minutos que a punto estuvo de provocar la suspensión del choque.

PREFERENTE

El Mollet se juega la última carta ante el líder

El Mollet UE se jugará su futuro este domingo en el campo del Blanes, líder indiscutible de la liga. Si gana, seguirá optando a un posible ascenso, pero si pierde sus opciones se reducirán casi a la nada (los vallesanos están actualmente a 11 puntos de los de La Selva).

Aunque el choque de la primera vuelta fue favorable a los de **Antonio Vargas**, lo cierto es que ninguno de los dos equipos llega igual a la cita. El Mollet está en horas bajas tras la marcha de **Rafa Bueno** por su enfrentamiento con Vargas, y el rácano empate del pasado fin de semana frente al Vilassar de Dalt (1-1) es un claro reflejo de la falta de gol de los vallesanos. Por su parte, el Blanes ha dejado atrás los titubeos de los primeros partidos para afianzarse como un casi inamovible campeón de liga.

FÚTBOL SALA

La Garriga quiere colarse entre los tres primeros

Seis victorias consecutivas no podían tener otra consecuencia. El FS La Garriga se ha aupado a la quinta posición, y si vence este domingo (Cañ Noguera, 12.30h) al Marfil Santa Coloma, se colocará en un sorprendente tercer lugar. El conjunto colomense es uno de los grandes de la liga, con una plantilla plagada de juventud y calidad. Sin embargo, dos factores soplan a favor de los vallesanos: el juego del rival, abierto y al ataque, favorece el rentable sistema garriguense de cerrarse atrás y salir al contraataque; por otro lado, la crisis que atraviesa el primer equipo de Santa Coloma (colista de División de Honor) hace que los jugadores del B suban y bajen de equipo, lo que descompensa al filial.

El pasado fin de semana La Garriga logró lo que parecía imposible: ganar al Maderas Altoaragón en su pista. Lo hicieron por 1-3 y con un juego en defensa espectacular, con un Dani bajo los palos soberbio y una efectividad en ataque letal. El resultado de todo ello, un partido perfecto en el día más necesario.

La Vall del Tenes busca la regularidad

Consciente de que su irregularidad en el juego les ha impedido luchar por el ascenso, el FS Vall del Tenes intentará vencer esta sábado (Lliçà d'Amunt, 18.00h) al Alella Marfil y alcanzar la regularidad de victorias necesaria para estar arriba. De momento, los buenos resultados de este año han permitido a los vallesanos subir a la quinta posición, a un solo puesto del que es su objetivo. La Vall llega como favorita al próximo encuentro (el Alella ocupa la décimosegunda plaza), ante un equipo que pese a todo se ha reforzado en Navidad. Aunque reciben muchos goles suelen replegarse atrás, lo que favorece que la Vall despliegue todo su potencial.

El pasado fin de semana los vallesanos sufrieron más de lo esperado ante



La falta de gol hizo sufrir a los vallesanos en Sant Cugat.

el Olímpic La Floresta, aunque finalmente se llevaron el choque por 2-3. La Vall dominó completamente el encuentro, especialmente en la segunda parte, pero la falta de efectividad y un par de errores en defensa dieron esperanza a los locales hasta el final.